

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 23 Mayo 2022 08:46

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 765



Como parte de la realización del Ejercicio Popular Meteoro 2022, durante la primera jornada, el Jefe de la Región Estratégica Militar Oriental y Viceministro primero de las FAR General de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, comprobó la preparación de la provincia Guantánamo para enfrentar y mitigar los riesgos y amenazas ante situaciones de desastres.

En reunión del Consejo de Defensa provincial (CDP) el también miembro del Buró Político fue informado de la situación operativa de Guantánamo, en momentos de mucha contracción económica, cuando se agudizan las campañas subversivas contra la Isla, alentadas desde el Sur de la Florida para desestabilizar la Revolución Cubana, y son reales problemáticas como la sequía que provoca inestabilidad en el abasto de agua a la población y el complejo panorama electroenergético que provoca constantes apagones.

En información presentada por la segunda Jefa del Grupo Económico y Social (GES) del Consejo de Defensa provincial, Vicegobernadora Alis Azahares Torreblanca, el ViceMinistro primero conoció de los estudios de peligros vulnerabilidades y riesgos realizados ante la ocurrencia de fenómenos extremos como intensas lluvias o sequías, fuertes vientos, penetraciones del mar, incendios sismos y epizootias.

ViceMinistro Primero de las FAR participa en Meteoro 2022 en Guantánamo

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 23 Mayo 2022 08:46

Escrito por Yasmani Ilizastigui Matos

Visto: 765

En diálogo con el Presidente del CDP Rafael Pérez Fernández y los miembros de este órgano de mando y dirección, el Héroe de la República de Cuba Espinosa Martín reflexionó sobre la necesidad de atemperar los planes de reducción de riesgos de desastres de forma permanente y en consonancia con la situación real de la provincia en el orden económico y social.

Como en todo el país este domingo culmina en Guantánamo Meteoro 2022, ejercicio popular que tiene como objetivo: puntualizar los planes de reducción de riesgo de desastres para enfrentar peligros de catástrofes de origen natural, tecnológico y sanitario.